

UN NOUVEL OUVRAGE SUR L'EMPEREUR MAXIMILIEN

Krzysztof Baczkowski

Nous avons ici un compte-rendu détaillé de l'œuvre parue entre 1971 et 1986 de l'historien autrichien Hermann Wiesflecker sur l'Empereur Maximilien Ier. Comme il s'agit aux yeux du critique polonais du probable "dernier mot" de la recherche des archives et des documents de l'époque de Maximilien Ier, il a cru nécessaire non seulement d'honorer cette œuvre en soulignant son importance pour l'historiographie européenne actuelle mais encore de rappeler d'une manière détaillée ses petites insuffisances.